



Francisco Coronel Navarro artesano

Guardador
Pieza de uso utilitario
Elaborada con la técnica de Laca dorada,
Bule y laca
Olinalá, Guerrero

Francisco Coronel Navarro es un artesano mexicano oriundo de Olinalá, población del estado mexicano de Guerrero reconocida por sus artesanías desde la época prehispánica. Dedicado desde temprana edad al trabajo en laca, durante los años 70 reintrodujo el oro laminado en sus trabajos. Reconocido con distintos premios, en el 2007 obtuvo el Premio Nacional de Ciencias y Artes en el área de Artes y Tradiciones Populares "por retomar el uso del oro y la plata en objetos de laca".

Coronel Navarro no utiliza plantillas ni repite con exactitud sus diseños, ya que la creación de sus obras es de manera espontánea, con pinceles elaborados con plumas de aves o pelo de gato que permiten lograr líneas finas. Para decorar sus piezas, principalmente recurre a la ilustración de flores, plantas y animales.